
QC検定試験３級受験前講習会アンケート結果 調査日： 2022/7/2

回答数： 37名 （欠席の2名は未回答）

１． 3級の内容は理解できましたか？

１）良く理解できた 2 5%

２）だいたい理解できた 25 68%

３）あまり理解できなかった 10 27%

４）ほとんど理解できなかった 0 0%

２． どのようなところが理解しやすかったのか、または、理解できなかったのかをお教えください。

理解しやすかった理由

あまり理解できなかった理由

３． 講師の説明について

１）大変わかりやすかった 6 16%

２）だいたいわかりやすかった 23 62%

３）ややわかりにくかった 6 16%

４）わかりにくかった 2 5%

◆◆◆◆◆◆◆（要点を押さえた丁寧な解説）要点のみピンポイントで説明が、解説を細かく、丁寧で分かり易い

◆◆◆◆◆◆◆管理図、QC的なものの見方、計算問題の解き方、

◆◆◆◆過去問や出題傾向も教えていただき、問題を解きながらで理解がしやすかった

◆◆◆公式などしっかり教えてもらえた

◆自分なりの勉強方法が見つけやすかった。

◆◆◆◆（勉強不足）全体的に理解できなかった。理解度が低い

◆◆式を覚えるのがたくさん、計算が難しいので整理しないと分からない。

◆◆正規分布、相関分析のところがいまいち理解できなかった

◆解説が多く、問題を解く時間が少ないと感じた。



４． どの様なところがわかりやすかったのか、または、わかりにくかったのかをお教えください。

１）大変わかりやすかった

２）だいたいわかりやすかった

３）ややわかりにくかった

４）わかりにくかった

５． 講習時間について

１）12時間で良い 29 78%

２）12時間では足りない 8 22%

６． 6時間では足りない方は、その理由をお教えください

１）12時間で良い

２）12時間では足りない

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆公式など計算問題の解説を実際の数字を当てはめ、１つ１つ丁寧に説明いただいた

◆◆◆◆説明が分かり易い（声の大きさや話のスピード、丁寧さ）

◆◆◆過去問など実際の問題を解いたりすることで理解が深まった

・管理図の計算、CPKが理解できた

・パワーポイントが分かり易かった

・後半急ぎ足だった為、正規分布、相関の部分がいまいち理解できなかった

・管理図のグラフと工程能力指数以外はとてもわかりやすかった。

・プロジェクターが見えずらかった。

・どのページの説明か分かり難かった。スライドや資料にページ数を入れて欲しかった。

・所々、説明や計算に間違いがあったので混乱した。

・説明がたどたどしかった。

・説明が分かりにくい。

・資料が不十分。

・ホワイトボードがビニールで見えない

・話し方

◆◆◆理解するのに時間が短いと感じる

◆◆◆早足で説明されている部分があった（後半の難しい内容、正規分布、二項分布の計算が難しいので少し詳しく説明が欲しかった）

・前半のかんたんな内容を短くすれば、後半のそこそこ難しい内容に時間がとれると思います。

・自宅だとできない時間が多いのでこういう場所がもう少しあってもいいと思う。



７． 開催時期ですが

今回は検定試験日のおよそ2ヶ月前に開催しましたがどの程度前が良いかお教えください。

１）検定の2ヶ月前頃の開催で良い 27 73%

２）検定の1ヶ月前頃の開催で良い 10 27%

その他 0 0%

８． 開催日について

１）土曜日で良い 33 89%

２）平日の夕方６時頃からが良い 3 8%

その他 1 3%

どちらでも良い

９． 開催回数について

１）2回が良い 30 81%

２）回数を増やして欲しい 3 8%

その他 4 11%

ー未回答ー

・（回数を増やして欲しい）任意参加の講義を作って欲しかった。会社は製造業だが、

           自分の業務は間接業務のため言葉が難しかったので、それを理解する時間が欲しかった。

・（回数を増やして欲しい）よりよく理解する為には時間は今のままでもよいが短いので

           日数を増やした方が良い。

・（回数を増やして欲しい）3時間を複数回の方が集中力も続く＋1項目をしっかり学べる



１０． QC検定試験を受験するにあたり、受験勉強を開始した時期について教えてください

１）1年前から開始 0

２）半年前から開始 2

３）3ヶ月前から開始 25

その他）2ヶ月前 5

その他）1ヶ月前 2

その他）テキストが届いた時から 1

その他）これから 1

その他）未回答 1

１１． あなたは高校生ですか？

１）はい 0

１２． その他、ご意見ご要望などあればご記入ください

・コロナ対策で窓を開けているのだと思いますが、講習中エアコン付いていますが、常時窓を開けていると（1回目）まったくエアコンが効いていません。

 窓を開けるのを常時ではなく時間で開閉するようにしてほしいです。

・とっても良い機会でした。ありがとうございました。

・私語をやめない人がいたので同じ会社の人同士離れた座席に座るよう指示してもらえれば改善できたと思います。


